



## 第47回少年の主張太田市大会

6月28日(土)に太田市社会教育総合センターに於いて、少年の主張太田市大会が行われました。市内各中学校の代表生徒が一堂に集まり、自らの主張を発表しました。

旭中からは、校内大会を勝ち抜いた[ ]さんが出場しました。『笑顔の源はあなたの勇気』を演題に、校内大会の時よりも、さらにレベルアップした主張となり、会場からも大きな拍手で称えられていました。



## 情報モラル講習会

KDDI スマホ・ケータイ安全教室認定講師の方をお招きし、「第1回情報モラル講習会」が7月2日(水)に1, 2年生と3年生に分けて体育館で行われました。

近年発生したインターネットを取り巻く様々なトラブルや事件を基に、その危険性について具体的にお話しをいただきました。安易な考えでSNSなどのネット上に写真や動画・意見を投稿し、さらに仲間から拡散されてしまい大きな事件に発展した例や、ネット依存に陥ってしまった例、ネット上で知り合った人に会って、事件に巻き込まれそうになった例など、誰にでも起こりうる内容からその危険性についてお話がありました。

生徒たちにとっても、普段何気なく使っているスマートフォンやアプリが、正しい知識と判断力をもって使うべきものであると、あらためて気づく機会になったことと思います。

さて、こうした情報モラルの意識は、学校だけで完結するものではなく、ご家庭での見守りや声かけがあってこそ、より効果を発揮するものです。スマートフォンやタブレットの使い方、利用時間、夜間の使用制限などについて、ぜひご家庭でもルールを話し合ってください、ご協力をお願いいたします。

特に、SNSの投稿内容や友人とのやりとり、知らない人とのつながりなどには十分な注意が必要です。子どもたちがトラブルに巻き込まれないよう、引き続きご家庭でもご配慮・ご指導をいただけますよう、よろしくをお願いいたします。



## 東京校外学習 ～上野・浅草方面～

2年生は、6月11日(水)に東京校外学習に出かけました。電車の路線は、なかなか難しい面もあったようですが、班で協力しながら目的地にたどり着いたようです。この経験は来年度の修学旅行にもつながっていくと思います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



〈すみだ水族館にて〉



〈浅草 雷門前にて〉

## 修学旅行 ～京都・奈良方面～

6月23日(火)から3日間、京都・奈良に行ってきました。見学中、雨に見舞われる場面もありましたが、3年生は楽しそうに散策していました。特に2日目の班別行動では、事前に計画を立てた見学場所に、班員で協力して向かう姿にたくましさを感じました。修学旅行中、生徒の成長を実感することが多々あり、嬉しく思いました。

保護者の皆様には、様々な面でご協力頂きありがとうございました。

3年生にとっては、大きなイベントでしたが、様々なことを学んだ修学旅行だったと思います。



〈北野天満宮にて〉



〈伏見稲荷にて〉



〈金閣寺にて〉